

## 令和7年 第7回山北町教育委員会議事録

召 集 年 月 日	令和7年7月16日
召 集 場 所	山北町役場 403会議室
開 会 日 時	令和7年7月16日 午前9時30分
閉 会 日 時	令和7年7月16日 午前10時00分
出席した教育委員長及び委員	教 育 長 水 野 博 文 委 員 長 野 地 泰 次 委 員 員 小 菅 正 子 委 員 員 今 村 敏 直 委 員 員 佐 藤 直 美
欠席した委員	なし
議案説明のために出席した者	こども教育課長 池 谷 栄 生涯学習課長 畠 山 佐和子
出席した書記	こども教育課 副主幹 磯 崎 晃
議 事 日 程	会議資料のとおり
会議に付した事件	会議資料のとおり
会 議 の 経 過	別紙のとおり

## 山北町教育委員会会議の経過

令和7年7月16日

水野教育長

昨日、大雨警報が発令されたことに伴い、防災対策会議が開催されました。幸い山北町で被害は特になかったと聞いています。

7月3日、市町の教育長会議が開催され、教員採用試験の1次試験が行われたことが話題として挙がりました。全国の中では定員割れしている状況もあるということですが、神奈川県は1倍を超えているものの、低い値となっているようです。必要とされる教員数を配置できない状況が続いている状態にある一方で、特別支援学級に在籍する児童・生徒の割合が増えています。特別支援学級に正規職員が配置されている学校は、小学校でおよそ3割、中学校でおよそ5割にとどまり、正規職員で対応できていない学級については、臨時的任用職員を充用し、10年以内に正規職員が特別支援学級を経験するよう指導されています。

14日、全国教育長会議があり、教員給与特別措置法の一部を改正する法律について、文部科学省から説明がありました。

1つ目に、働き方改革の加速化、2つ目に、学校の指導・運営体制の充実や教科担任制の導入など、3つ目に、教員の処遇改善などといったことについて触れていました。また、段階的に主務教諭という職を新たに設定し、グループリーダー的な位置づけとして運用を図っていくようです。

それでは、ただ今から令和7年第7回山北町教育委員会定例会を開催します。

水野教育長

それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。内容については事前に送付のうえ、ご確認いただいておりますが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

水野教育長

よろしいでしょうか。それでは前回委員会議事録については承認されたことといたします。  
続きまして教育長報告に移ります。

水野教育長

【別紙教育長報告により説明する】

水野教育長

教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

野地委員

先日の学校訪問は、例年に比べて園の先生方との話の時間が増えてよかったと感じています。全員のお話を聞くというのは難しいですが、現状を知るという意味では非常に大切なことであると考えます。

水野教育長

ほかに、ご意見等はありませんでしょうか。

水野教育長

ないようですので、教育長報告は承認されたことといたします。

水野教育長

以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

[午前10時00分]